
Point d’étape sur les secteurs

Le nombre d’écoles, variant surtout à la baisse, a une grande importance sur la 
constitution du CA.

La notion de secteur scolaire, basé sur les cantons et les circonscriptions 
d’inspection a changé ce qui entraîne quelques interrogations.

Modification des secteurs
Le secteur d’Objat ne pouvant fournir un bureau complet demande à fusionner avec 
ALLASSAC
. La présidente d’Allassac, Mme Farrugia, veut bien gérer les deux secteurs avec un 
bureau commun mais en gardant les 2 comptes. Il a été évoqué une fusion des 
secteurs Objat et Allassac qui ne peut se faire que par une décision en AG.
Nous portons cette demande à discussion. 
Un vote va vous être proposé pour que OBJAT et ALLASSAC deviennent un seul et 
même secteur. VARETZ, actuellement sur le secteur de Brive mais pas sur la même 
circonscription serait rattaché à OBJAT-ALLASSAC.

Le recrutement des DDEN sur TREIGNAC est terminé, le secteur peut se réorganiser.

D’autres écoles sont sur un secteur qui n’est pas dans la même circonscription. 
Certains pensent que cela ne pose pas de problème. L’IA ne s’y oppose pas. S’il doit 
y avoir un changement, il ne pourra se faire qu’avec l’aval du (des) DDEN 
concerné(s) ou lors de leur remplacement.

Jean-Claude BOISSEAU, président du secteur de Meyssac - Beynat désire mettre fin 
à ses fonctions. 
Nous espérons qu’un remplaçant sera vite trouvé et nous ne pouvons que le remercier
chaleureusement pour son engagement et toutes ces années passées au service de 
notre cause.


